



メニューその1 ぎふ清流国体を成功させよう

平成24年の「ぎふ清流国体・ぎふ清流大会」は、瑞穂市において

ボウリング（成年男子・少年男子・少年女子）の他、デモスポ行事としてゲートボールとターゲット・バードゴルフの各競技が開催されます。

ボウリング競技会場となる岐阜グランドボウルでは、会場のボウリングレーンの改修工事が行われ、着々と大会開催に向けての準備が進められています。

瑞穂市では、現在は市ホームページまたは、事務局までお願いします。

瑞穂市国体実行委員会事務局教育委員会生涯学習課国体推進

ちょっとした、得する！耳寄り情報

Vol. 17

てんこもり



発行：丸ス産業株式会社 「てんこもり」編集部 TEL：0574-72-1318 FAX：0574-72-2739

てんこもりは、ぎふ清流国体、ぎふ清流大会、第30回全国豊かな海づくり大会の成功を願っています！



岐国体 - 公0067



グリッターズとミナモダンス



ナショナルチームのメンバーと一緒に

H23. 5. 1【瑞穂市ふれあいボウリング】の様子(強化宿泊記念)

ボウリング、ゲートボール、ターゲット・バードゴルフは、誰もが気軽に楽しめる競技です。是非ご来場いただき、全国から集まる選手たちに温かい声援をお願いいたします。

また、現在瑞穂市では、ぎふ清流国体・ぎふ清流大会及び競技別リハール大会の運営にご協力いただけるボランティアを募集しています。詳細は市ホームページまたは、事務局までお願いします。

一杯に折り返し地点の蓮如茶屋を目指しました。新緑で美しい木々や残雪が残る白山を眺めながらの散策は、楽しいものでした。沿道では、森のガイドの皆さんが白山の大自然について詳しくガイドしてくださ



メニューその2 大自然の中でリフレッシュ

5月28日(土)に、《白山スパー林道ぎふネイチャーウォーキング2011》に参加しました。

当日は、集合場所の寺尾駐車場から料金ゲートまでバスで移動し、ウォーキングスタートです。今にも雨が降り出しそうな薄曇りの天気でした



り、初めて知る事が多くあり感動です。出発から2時間位で折り返し地点の蓮如茶屋に着き、ちようどお昼になりました。予約していた特製弁当は白川村で収穫されたお米の「龍の瞳」おにぎりです。大自然の中でいただく弁当と食後のコーヒーは、美味いものになりました。

往復12km、標高差430mのウォーキングでしたが、白山の大自然の中で気持ちのいい汗をかき、心身共にリフレッシュし帰路につくことができました。皆さんも大自然の中

b y 島崎

ニュー メその3 森の楽園紹介

今回は御嵩町にある「みたけの森」について紹介します。みたけの森は花と緑にあふれ、鳥のさえずりが優しい公園です。

春はツツジやサクラ、夏はササユリやアジサイ、秋は紅葉、冬は雪景色が美しく、四季折々の顔を見せ、訪れた人を楽しませてくれます。



サギソウ



ササユリ

旬で、今年の見ごろはもう過ぎてしまいました。これからシーズンはアジサイ、サギソウが楽しめます。

みたけの森といえ、ササユリの群生地として有名です。ササユリの開花時期は例年6月上旬中旬です。

新緑の中、遊歩道を散策しながら可憐な姿をぜひご覧ください。

■施設 東屋 / 4棟 展望台 / 2箇所 駐車場、トイレ有
お問い合わせ 御嵩町役場 農林課 TEL 0574 (67) 2111 by 柘植

ニュー メその4 ツツジの種

この度の震災で被災された多くの方々に、心よりお見舞い申し上げます。

5月9日〜15日にかけて陸前高田市に行ってきました。白川町災害ボランティア隊に加えていただいたのですが、被災された人々の暮らし、尋常な数でない災害救助の人と車両、巨大な瓦礫、臭い、ホコリを実際に感じる事ができました。日本は長引く不況で元気がありません。そんな雰囲気の中、津波という水害に対峙したとき、現在の建設技術に無力感をもちました。今回の震災において、ハード・ソフト対策の課題が徐々に明らかになってきています。私なりに象徴的な事例を並べてみました。

- ①岩手県宮古市田老地区の被害
- ②岩手県普代村の事例
- ③石巻市立大川小学校の被害
- ④釜石市の学校避難に関するURLです。

① <http://www.asahi.com/national/jpd/ate/0319/TKY21103190440.html>

② <http://sankei.jp/msn.com/af/fairts/news/110425/dst11042522170042-1l.htm>

③ <http://photo.sankei.jp/msn.com/essay/data/2011/03/0324ookawa/modules/news/article.php?storyId=57>

これらの違いを、「偶然」とか「成功と失敗」、「人間の及ばない部分」と考えるむきもあります。しかし、私は⑤津波防災対策、⑥越村先生の報文などに原則が示されていたように思います。

④ http://www.mlit.go.jp/river/kaihan/ma/nr/kaihandokuri/tsunami_bousai/index.html

⑤ http://www.sompo.or.jp/archive/pub/11sh/bousai/jiho/pdf/no_232/yj23214.pdf



岐阜県には津波はありませんが、過去に台風や極

端な気象による水災害、山津波、せき止め湖の決壊など多くの類似災害を経験しています。岐阜県民として「巨大災害に備えなければならぬ事」は山積されていると思います。みんなで頑張るしかありません。

by FATかとう

ニュー メその5 完了工事の紹介

平成22年7月に岐阜県南部



被災後



復旧完成後

を中心に降った豪雨により、各地で被害が発生しました。八百津町では、道路災害104箇所・河川災害55箇所以上あったそうです。弊社が施工に関わった工事を紹介させていただきます。

夏は、多くの観光客でにぎわう大平フレンドリーパークの対岸で、大きな斜面崩壊がありました。危険な法面工事でしたが、無事故無災害で終えることが出来ました。

今年安心して水遊び・バーベキューができると思います。 by 柘植



今回の「てんこもり」いかがでしたでしょうか？今回も私達が、最近気になった事や楽しかった事、ちょっと得しそうな事等を紹介させて頂きました。また読者の皆様からも、色々なニュースの紹介をお待ちしております。(自慢話、おいしい・楽しいスポット紹介、サークル紹介等どんなことでも結構です。)写真をつけてくだされば最高です！こちらまでご連絡下さい。丸ス産業株式会社「てんこもり」編集部 責任者 藤井 TEL 0574-72-1318 FAX 0574-72-2739 s-fujii@marusu21.co.jp